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!I.-S62 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungspcri'ode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. Müller, Dr. Keppelmüller, DDr. Niederwieser, 
Strobl, Mag. Guggenberger 
und Genossen 
an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 
betreffend die Einführung von Gaspendelleitungen an Tankstellen 

Seitens des Ressorts wurde im Zusammenhang mit der Forderung~iiri~ Einfüh
rung von Gaspendelleitungen an Tankstellen darauf hingewies~n, daß an ei
ner entsprechenden Verordnung gearbeitet werde. 
In der "langen Geschichte der Gaspendeldiskussion" kam auch immer wieder 
zum Ausdruck, daß es sinnvoll sei, sich an der Systementscheidung in der 
BRD bzw. in den USA zu orientieren. 
In Deutschland wurde nunmehr die bereits fertiggestellte Verordnung des 
Umweltministers, die Anfang des Jahres in Kraft treten sollte, wieder auf 
Eis gelegt. Dies erfolgte durch den Wirtschaftsminister, der die Verord
nung für notifizierungspflichtig bei der EG-Kommission betrachtet. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen an den Bundesminister für wirt
schaftliche Angelegenheiten die 

A n fra g e 

1. Sind Sie bereit, diese Umweltschutzmaßnahme ohne Beeinflussung durch 
die EG-Entschei~ng zu treffen1 

2. Wann wird die Einführung von Gaspendelleitungen (endlich) verordnet? 
tI 
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